

Gottesdienst in Mundart

Protestanten in Goddelau bieten besondere Messen und Aktionen an

GODDELAU (schl). Für den Februar hat die evangelische Kirchengemeinde Goddelau einige besondere Gottesdienste und Veranstaltungen vorbereitet. Am Sonntag, 19. Februar, wird ein Mundart-Gottesdienst mit Walter Ullrich, Pfarrer im Ruhestand, gefeiert. In Goddelau aufgewachsen, hat Ullrich er zu der Kirche eine besondere Verbindung und Gottesdienste in Mundart sind ihm ein besonderes Anliegen, heißt es in der Ankündigung.

Mit Beginn der Fastenzeit nach Aschermittwoch startet ein Projekt von Pfarrer im Ehrenamt Thomas Kämmerer mit dem Thema „Befreit, um zu leben. Gemeinsam durch die Fastenzeit“. Alle Interessierten sind in der Fastengruppe willkommen. In den sieben Wochen vor Ostern können die Teilnehmer in Gemeinschaft fasten, laut Ankündigung spirituelle Erfahrungen machen, sich austauschen und so den Glauben intensiv erleben. Auf was verzichtet werden soll, bleibt jedem selbst überlassen.

Wer Interesse hat, ist für Donnerstag, 23. Februar, um 19.15 Uhr ins Gemeindehaus der evangelischen Kirche in Goddelau eingeladen oder meldet sich im Pfarrbüro. Die weiteren Gruppentreffen finden jeden Donnerstagabend im März statt, ebenfalls um 19.15 Uhr.

Im musikalischen Abendgottesdienst am Samstag, 25. Februar, um 18 Uhr ist das Beatles Streichquintett zu Gast. Das Ensemble mit klassischer Streichquintett-Besetzung (zwei Geigen, Bratsche, Cello, Kontrabass) besteht seit 1994. Das Repertoire aus zurzeit etwa 180 Beatles-Songs arrangierte der Bassist Martinus Boll, der das Ensemble gründete. Neben zahlreichen Auftritten in Darmstadt und Umgebung sind sie bereits zweimal in Liverpool bei der alljährlichen „International Beatles Convention“ aufgetreten. Auch mit verschiedenen namhaften Beatles-Coverbands aus dem In- und Ausland hat das Quintett schon musiziert.